





Ngalim Purwanto mengatakan, ada beberapa langkah dalam perencanaan pendidikan yang meliputi hal-hal berikut.

- 1) Menentukan dan merumuskan tujuan pendidikan yang hendak dicapai.
- 2) Meneliti masalah-masalah atau pekerjaan-pekerjaan yang akan dilakukan dalam kependidikan.
- 3) Mengumpulkan data dan informasi-informasi yang diperlukan untuk pengembangan pendidikan.
- 4) Menentukan tahap-tahap atau rangkaian tindakan kependidikan.
- 5) Merumuskan berbagai solusi dan alternatif pemecahan masalah.

Syarat adalah hal yang harus dipenuhi dalam membuat perencanaan, maka dalam menyusun rencana pendidikan ada syarat yang harus dilakukan. Seperti yang dijelaskan oleh ngalim purwanto, yaitu sebagai berikut.

- 1) Perencanaan pendidikan harus didasarkan atas tujuan yang jelas.
- 2) Bersifat sederhana, realistis, dan praktis.
- 3) Memuat segala uraian serta klasifikasi kegiatan dan rangkaian tindakan secara mendetail sehingga mudah untuk dijalankan.
- 4) Memiliki fleksibilitas sehingga mudah disesuaikan dengan kebutuhan serta kondisi dan situasi sewaktu-waktu.













































Inovasi menurut UU No 18 tahun 2002, inovasi adalah kegiatan penelitian, pengembangan atau perekayasaan yang bertujuan mengembangkan penerapan praktis nilai dan konteks ilmu pengetahuan yang baru, atau cara baru untuk menerapkan ilmu pengetahuan dan teknologi yang telah ada ke dalam produk atau proses produksi.

Kesimpulan dari pengertian inovasi di atas merupakan penciptaan hal-hal yang baru secara sadar, baik sikap maupun materi yang memiliki nilai yang berarti bagi individu, organisasi maupun pemerintahan.

Peningkatan kualitas pendidikan tidak dapat berjalan tanpa adanya inovasi pendidikan. Apa yang ingin dicapai melalui inovasi-inovasi pendidikan tersebut, yaitu usaha untuk merubah proses pembelajaran, perubahan dalam situasi belajar yang menyangkut kurikulum, peningkatan fasilitas belajar-mengajar serta peningkatan mutu profesional guru. Hal yang ingin dicapai melalui inovasi pendidikan juga meliputi sistem administrasi dan manajemen pendidikan secara keseluruhan dan hubungannya dengan kebijakan nasional. mengemukakan bahwa: Inovasi Pendidikan adalah inovasi dalam bidang pendidikan atau inovasi untuk memecahkan masalah pendidikan. Jadi, inovasi pendidikan adalah suatu ide, barang, metode yang dirasakan atau diamati sebagai hal yang baru bagi seseorang atau kelompok orang (masyarakat), baik berupa hasil intervensi (penemuan baru) atau





















dan pemodifikasian guna memajukan sekolah. Peningkatan kualitas pendidikan tidak dapat berjalan tanpa adanya inovasi pendidikan. Apa yang ingin dicapai melalui inovasi pendidikan tersebut, yaitu usaha untuk merubah proses pembelajaran, perubahan dalam situasi belajar yang menyangkut kurikulum, peningkatan fasilitas belajar-mengajar serta peningkatan mutu profesional guru. Konsep manajemen kepemimpinan diperlukan dalam mengelola suatu organisasi. Hal ini tentunya untuk mengimbangi perubahan dari segala sisi kehidupan sehingga organisasi tersebut dapat tumbuh dan berkembang sejalan dengan perkembangan masyarakatnya. Untuk mendukung jalannya organisasi, pemimpin yang inovatif membuat grand design pengembangan organisasi yang jelas dengan disertai target dan langkah-langkah strategisnya.

Seperti halnya dalam mengelola pendidikan diniyah formal juga dibutuhkan inovasi dalam mengembangkan kualitas pendidikan, seperti meningkatkan mutu pendidikan, kualitas tenaga kependidikan, proses belajar-mengajar, dan sebagainya. Apalagi pendidikan diniyah formal termasuk pendidikan yang baru atau peralihan dari pendidikan non formal.

Jadi inovasi kepala madrasah dalam mengelola pendidikan diniyah formal adalah upaya yang dilakukan kepala sekolah dalam mengembangkan kualitas pendidikan untuk mengimbangi perubahan dari segala sisi kehidupan sehingga pendidikan tersebut dapat tumbuh dan berkembang

